



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



DIE LINKE Mainz im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 20.11.2024

Urbane Klimaanpassung: Entsiegelung vor der Kunsthalle

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt eine partielle Entsiegelung zwischen Kunsthalle und Hotel zu prüfen.

Begründung:

Die Stadt Mainz besitzt einen überdurchschnittlich hohen Anteil an versiegelten Flächen. Sie steht auf Platz 21 einer Liste von 134 deutschen Städten, die der Gesamtverband der Versicherer im Zuge einer Studie untersucht hat. Besonders betroffen ist die Mainzer Neustadt. Dennoch hatten zuletzt auch Neuplanungen hohe Versiegelungsgrade.

Daher ist es dringend geboten heute und in Zukunft weitere Flächen zu entsiegeln, wo immer möglich. Gerade in den heißen Sommermonaten heizt sich die Stadt extrem auf und die fehlenden unversiegelten Flächen tragen ihren Teil zur Überhitzung bei.

Zwar wurden zwischen der Kunsthalle am Zollhafen und dem neuen Hotel mehrere Bäume gepflanzt, aber der Anteil an versiegelter Fläche ist hier immer noch sehr hoch. Versickerungsfähige Flächen sind im Hinblick auf immer häufiger auftretende Starkregenereignisse unverzichtbar und tragen einen großen Teil zur Klimaresilienz bei.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Marco Neef

Für die Fraktion DIE LINKE
Anna-Lena Löffler